

En el despacho de la Secretaria Académica de la Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte de Melilla (despacho número 114), se reúnen el 19 de marzo del 2019, a las 13.00 horas en segunda convocatoria, previa convocatoria por correo electrónico, los miembros expuestos a continuación: D.^a Lucía Herrera Torres (Coordinadora de la comisión), D.^a María Tomé Fernández (Secretaria de la comisión), D.^a Mónica Luque Suárez (representante del PDI), D.^a Laila Mohamed Mohand (representante del PDI), D. Ángel Hierro Moreno (representante del PAS) y D. José García Vandewalle-García (representante del alumnado). La Sra. Coordinadora de la Comisión comienza dando la bienvenida a D. José García Vandewalle-García, como nuevo miembro de la comisión en el sector alumnado, y a D.^a María Tomé Fernández, tras su incorporación a la Facultad después de su baja maternal.

Se tratan los siguientes puntos del Orden del Día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión de 24 de octubre de 2018

El acta fue remitida previamente a los miembros de la comisión, a través del correo electrónico, junto con la convocatoria de esta sesión. Se aprueba por asentimiento.

2. Informe, debate y aprobación, si procede, de estudio sobre indicadores de género 2018-2019

La Sra. Coordinadora señala que en este curso académico se volverá a realizar el estudio sobre indicadores de género de la Facultad de Ciencias de la Educación y el Deporte. Para ello, D.^a María Tomé Fernández solicita que la Sra. Coordinadora lleve a cabo un reparto, entre los miembros de la comisión, de las tareas a realizar. Se acuerda lo siguiente: D. Ángel Hierro Moreno le facilitará a la Sra. Coordinadora los datos, segregados por género, tanto del alumnado como del PAS, D. José García Vandewalle-García se encargará de realizar la parte del informe relacionada con el alumnado, D.^a Mónica Luque Suárez realizará la parte relacionada con las comisiones permanentes y no permanentes de la Facultad, D.^a Laila Mohamed Mohand desarrollará el apartado del informe relativo a los equipos docentes y D.^a María Tomé Fernández el relacionado con los departamentos de este centro. Además, la Sra. Coordinadora se ofrece para analizar los indicadores, por género, relacionados con el PAS.

3. Informe, debate y aprobación, si procede, sobre investigación en función del género

La Sra. Coordinadora informa de algunos resultados de la investigación que lleva dos cursos académicos realizándose, en la cual se analiza en los diferentes sectores de la comunidad universitaria (PDI, PAS y Alumnado) el bienestar psicológico así como el interés por recibir formación sobre temas relacionados con la igualdad y la temática concreta. Ante los datos del alumnado, D. José García Vandewalle propone que sería bueno hacer actividades para ellos, en función de sus repuestas a una encuesta. La Sra. Coordinadora responde que esta información ya se ha obtenido a través de un cuestionario.

La Sra. Coordinadora, teniendo en cuenta los primeros resultados de la investigación, expone que, en el próximo curso académico, con motivo del día 8 de marzo, se podría realizar unas jornadas destinadas a todos los miembros de la Facultad en la que, además de conferencias, se ofreciesen mesas de comunicaciones y, si fuese posible, se tuviese la oportunidad de publicar trabajos presentados.

Además, la Sra. Coordinadora resalta la idea de poder invitar a ponentes expertos en la materia, como D. Miguel Lorente.

4. Ruegos y preguntas

D. José García Vandewalle pregunta el plazo en el que se ha de entregar el informe de los indicadores de género, a lo que la Sra. Coordinadora responde que se puede contar hasta el 22 de abril.

Sin más temas que tratar, se levanta la sesión siendo las 13:45 horas.

María Tomé Fernández

Secretaria de la Comisión de Igualdad

V.º B.º Lucía Herrera Torres

Coordinadora de la Comisión de Igualdad